
 

 

令和５年度 波佐見高等学校 学校関係者評価 

 

学校評議員 

の諮問内容 

１ 入学者選抜・志願者数・学校のＰＲについて 

２ 波佐見町からの支援について 

３ 波佐見高校の教育活動について 

学校評議員から

の意見・助言等 

１ 入学者選抜・志願者数・学校のＰＲについて 

① 小中学校とのつながりはありがたい。生徒募集につながるとよい。 

波佐見町の人口減少に合わせて、生徒減少に対する対策をしていく 

必要がある。 

 

２ 波佐見町からの支援について 

① 寮について、現在の寮で足りるのか。 

② 町内の仕事に関わることで、県外に就職した人が戻るきっかけに

なってほしい。 

③ 窯業技術センター訪問後のつながりはないか。 

④ 中尾地区と鬼木地区を景観遺産として文化庁に申請している。見

晴らし台の焼き物やポスターの協力をお願いしたい。 

 

３ 波佐見高校の教育活動について 

① ＳＮＳについては、広がらないうちに対応してほしい。携帯を取

り上げる時代ではない。 

② 他学年と比較して、１年生の欠点が多い。指導をお願いする。 

③ 一人暮らしに向けて、金融トラブルの指導を行っているか。 

 

対 応 等 

【入学者選抜・志願者数・学校のＰＲについて】 

① 小・中学校と連携を強化する。特に小学校に作品を貸し出すなど、

小学生の憧れる波高生の育成を目指す。 

 

【波佐見町からの支援について】 

① 野球部のみではなく、美術・工芸科の寮も含め、町等と協議して

いく。 

② 現在の取組を今一度整理し、一層充実したものとする。 

③ センターとは次年度以降、連携強化に向けて話を進めている。 

④ 美術・工芸科、商業科を中心に協力する。 

 

【波佐見高校の教育活動について】 

① ＳＮＳの内容によるいじめトラブルでは、カウンセリングが必要。

生徒の内面指導を優先し、個別に指導をしていく。 

② 今後もその様な生徒が増えると思われる。授業改善、ＳＳＴ導入

に取り組んでいる。 

③金融トラブルについては、十八親和銀行から講師をお招きし、指導

を行った。今後も継続する。 

 

 


